

Marie-Thérèse Philardeau

Marie-Thérèse Philardeau est décédée, quelques jours avant ses 90 ans, mercredi 8 janvier à Orléans. L'association des Amis du patrimoine hospitalier d'Orléans, dont elle était une adhérente de longue date, lui a notamment rendu hommage.

Sortie diplômée en 1956 de l'école d'infirmière d'Orléans, elle fut notamment infirmière laïque à Porte-Madeleine, dans le service Saint-Nicolas, en 1965, puis au service Sainte-Claire en 1967, après un crochet par l'école des cadres de la Croix-Rouge à Paris. Elle a ensuite travaillé à l'ouverture de la première maison de retraite du centre hospitalier régional d'Orléans, située à La Chapelle-Saint-Mesmin.

Militante associative et syndicale

Elle fut infirmière générale adjointe à l'hôpital, à La Source, dès son ouverture en 1975, elle devint par la suite surveillante-chef en gériatrie, puis directrice des soins infirmiers.

Mais elle a aussi laissé son empreinte dans le domaine associatif, en étant active



dans de nombreuses structures, dont l'association Information-Santé. Elle fut ensuite présidente de l'association Jusqu'à ma mort, accompagner la vie (Jalmalv).

Elle a été nommée Chevalier de l'Ordre du mérite en 1999, pour ses quarante-deux ans « de services civils, d'activités professionnelles et sociales ».

Militante syndicale, elle fut aussi élue municipale à Orléans pendant le mandat de Jean-Pierre Sueur, entre 1995 et 2001.

Ses obsèques seront célébrées vendredi à 14 h 30 à l'église Saint-Paterne à Orléans. ■